

Zeitungsausschnitt

WZ Westdeutsche Zeitung

vom 04.02.2011

0 Gesamtausgabe

X Lokales Cronenberg

Bei der Jugendfeuerwehr gibt es sogar eine Warteliste

Der Löschzug der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg hat keine Nachwuchsprobleme. In der Jahreshauptversammlung der Jugendfeuerwehr konnte Jugendgruppen-Leiter Benjamin Schürhold sogar davon berichten, dass man derzeit drei Bewerber auf die Warteliste setzen musste. 19 Mitglieder gehören der Jugendwehr bereits jetzt an. Neben Grundkenntnissen wird auch die Ge-

meinschaft, Sport und Spiel gepflegt. Zwei 14-jährige Mitglieder und zwei Betreuer des Feuernachwuchses nahmen am 24-Stunden-Schwimmen in Kühlenhahn teil und legten eine Gesamtstrecke von 16 300 Metern zurück. Bei den Wahlen wurden Svenja Elter zur Jugendsprecherin, Jessica Ritzmann zur Schriftführerin und Maurice Marijnissen zum Kassierer gewählt. -hl